

ABSTRAK

Zahra Muntador Hadora, NIM. 3403190105. “Pengaruh Sistem Pengendalian Internal dan Penerapan *Good Corporate Governance* Terhadap Kualitas Laporan Keuangan (Study Kasus Pada Bank CIJ Rancah) ” dibawah bimbingan Ibu Eva Faridah, S.E., M.Ak. sebagai (Pembimbing I) dan Ibu Elis Badriah, S.E., M.Ak. sebagai (Pembimbing II)

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Sistem Pengendalian Internal Dan Penerapan *Good Corporate Governance* Terhadap Kualitas Laporan Keuangan (Study Kasus Pada Bank CIJ Rancah).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1) Bagaimana pengaruh pengaruh sistem pengendalian internal terhadap kualitas laporan keuangan pada Bank CIJ Rancah?; 2) Bagaimana pengaruh penerapan *Good Corporate Governance* terhadap kualitas laporan keuangan pada Bank CIJ Rancah?; 3) Bagaimana pengaruh sistem pengendalian internal dan penerapan *Good Corporate Governance* terhadap kualitas laporan keuangan pada Bank CIJ Rancah ?. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1) Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh sistem pengendalian internal terhadap kualitas laporan keuangan pada Bank CIJ Rancah; 2) Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh penerapan *Good Corporate Governance* terhadap kualitas laporan keuangan pada Bank CIJ Rancah; 3) Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh sistem pengendalian internal dan penerapan *Good Corporate Governance* terhadap kualitas laporan keuangan pada Bank CIJ Rancah.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode survei dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis Regresi Linier Sederhana dan Berganda, Analisis Koefisien Korelasi Sederhana dan Berganda, Koefisien Determinasi dan Uji Hipotesis menggunakan Uji Signifikansi Parameter Individual (Uji t) dan Uji Signifikansi Simultan (Uji F).

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa pengendalian internal dan *good corporate governance* berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laporan keuangan dengan besarnya pengaruh 59,7% dan sisanya 40,3% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti.

Diharapkan Bank CIJ Rancah dapat meningkatkan pengendalian internal dan *good corporate governance* pada aktivitas perbankan agar dapat meningkatkan kualitas laporan keuangan.

Kata kunci : Pengendalian Internal, *Good Corporate Governace*, Kualitas Laporan keuangan

